

Rakernas 2023, KNPI DKI Jakarta : Pemuda Harus Berkontribusi Terhadap Pembangunan Indonesia

Suferi - JABAR.PUBLIKJABAR.COM

Feb 7, 2023 - 18:37



Ket : Ronny Bara Pratama (mengenakan baju biru di tengah) bersama Pimpinan OKP dan Jajaran DPP KNPI di Gedung Merdeka

BANDUNG- KNPI DKI Jakarta mengapresiasi kesuksesan rapat kerja nasional dewan pengurus pusat komite nasional pemuda Indonesia (DPP KNPI) yang berlangsung di Bandung - Jawa Barat 3-4 Februari 2023 Kemarin.

DPD KNPI DKI Jakarta juga berharap Rakernas KNPI menjadikan momentum persatuan pemuda dibawah pimpinan Ryano Panjaitan dalam membangun Indonesia kedepan.

Pembukaan Rakernas DPP KNPI di hadiri langsung oleh Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil, Menko Marves Luhut Binsar Panjaitan melalui zoom dan para

sultan se nusantara.

Komite nasional pemuda Indonesia provinsi Jakarta turut hadir sebagai peserta dalam rakernas bersama dengan KNPI seluruh Indonesia.

Ronny Bara Pratama selaku Ketua KNPI DKI Jakarta mengatakan Rakernas DPP KNPI yang berlangsung meriah dan kaya akan nuansa budaya.

Menurutnya, rakernas ini adalah agenda organisasi yang wajib dijalankan untuk menghasilkan keputusan tentang program kerja DPP KNPI yang nanti akan di jawantahkan oleh tingkat provinsi.

Disamping itu ia mengatakan, KNPI harus berperan aktif mengawal pemilu 2024 mendatang dan berperan terhadap pembangunan nasional.

" Rakernas kali menjadi momentum bagi pemuda untuk turut serta dalam menjaga kondusivitas di masyarakat jelang pemilu 2024 mendatang, Karena pada pemilu 2024 nanti pemilih terbesar didominasi oleh pemuda, sehingga kami ingin pemuda bisa menyukseskan pemilu 2024 dan pembangunan nasional. "ujar ronny kepada Wartawan, di Bandung (05/02/23).

Rony juga berharap Rakernas dan Musyawarah Agung yang sudah berlangsung menghasilkan persatuan pemuda di bawah Ryano Panjaitan.

" Semoga pasca rakernas ini gairah kepemudaan dibawah naungan komite nasional pemuda Indonesia tetap solid untuk membangun bangsa seperti pesan dari pak Luhut bahwa knpi di tingkat pusat hanya satu dibawah kepemimpinan Ryano Panjaitan" tutup Ronny.***